

山崎小学校
学校だより

あい

岩出市立山崎小学校
令和6年8月30日
No. 9
文責：柏木



さあ、2学期が始まりました

7月20日から40日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。

今年の夏休みも本当に暑い日が続きました。連日のように和歌山県には熱中症警戒アラートが出されていました。特に前半は、雨も降らずに私たちはもちろん植物にとっても厳しい天候でした。夜間（夕方から翌朝まで）の最低気温が25度以上のことを「熱帯夜」と言いますが、夜になっても気温が下がらず寝苦しい日も続きました。日本が亜熱帯になってしまったように年を追う毎に感じます。暑さに負けないためにも、まず、生活リズムを整えましょう。「早寝、早起き、朝ご飯」と言われるように基本的な生活習慣を整えましょう。来週から給食も再開されます。バランスのとれた食事をする事で、疲れを回復したり身体を生長させる栄養素を摂りましょう。

さて、夏休み期間はどのように過ごされたでしょうか。普段会えない親戚の人たちに会いに行ったり、あまり出来ないことに挑戦や体験したりした人もいたと思います。計画通りに出来た人もいれば、なかなか自分で考え行動できなかった人も中にはいたんじゃないでしょうか。1学期の終業式に「1学期を振り返ろう」と話しましたが、それぞれの思い出に残る夏休みの過ごし方であったと振り返ってほしいと思います。

夏休み中の話題と言えば、パリオリンピックに各地の地震やそれに伴う南海トラフ地震臨時情報、台風、広島・長崎の原爆投下の日や終戦記念日など平和について、そして、日本の総理大臣が秋には代わるなどのニュースがありました。みなさんはどのようなことが印象に残っていますか。

さて、今日から始まる2学期は、12月24日までの79日間となります。勉強に運動に仲間作りなど、じっくり取り組める期間です。まだまだ残暑厳しい30度を超える夏の日から、心地よい虫の声や風が吹く秋、そして、冷たい風が吹き落葉樹の葉が散ってしまう冬へと季節も移り変わります。

行事も6年生の陸上大会や校内マラソン大会などの運動。社会見学や森林体験、修学旅行などの集団宿泊体験。芸術鑑賞や様々な出前授業などもあります。そして、昨年に引き続き愛育会主催の「やまっ子まつり」も計画されています。

この2学期も子どもたちとともに、山崎小学校の教育目標「なりたい自分に向かって、学び挑戦し続ける人の育成ー「あい」のある、「あい」を大切に作る学校ー」を実現できるよう、全教職員で取り組んで参ります。

「あい」のある学校の風景 夏休み期間



【補充学習 全学年】



【特別水泳 3・4・5・6年】



【登校日・平和学習】

学び続ける教師たち



【人権教育研修】



【学校保健安全委員会】



【オンライン研修】

9月の主な予定

~~8月31日(土) いわで夏まつり 中止~~

- 9月 2日(月) 給食再開
- 4日(水) 命の授業(6年)
- 6日(金) 児童会役員選挙・委員会活動(5・6年)
- 9日(月) 命の授業(4年)
- 13日(金) キッズサポートスクール(2・5年)
クラブ活動(4・5・6年)
- 16日(月) 敬老の日
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 25日(水) 就学時健診
- 26日(木) 修学旅行説明会(6年)
- 27日(金) 命の授業(2年) 委員会集会



行事につきましては、
諸般の事情で変更する
場合があります。



スクールカウンセラー来校日
5日・12日・19日・26日
各木曜日の11時～15時

災害に備えましょう

8月8日(木)16時43分頃に、宮崎県で震度6弱の地震が発生しました。それに伴い、気象庁から「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)について」が出されました。

地震は突然襲ってきます。いつ揺れに見舞われても身を守ることができるよう、備えておくことが大切です。各ご家庭においても、家具の固定や食料・飲料水の備蓄(最低でも3日分)を確保するよう心がけましょう。外出時に発災した際、家族でどこで落ち合うなどの決め事も再確認しておきましょう。

